



Director del Insabi comparecerá ante diputados

ROBERTO MELENDEZ S.

A efecto de que explique y transparente qué se hizo con el millonario presupuesto destinado al Instituto de la Salud para el Bienestar, que fue creado para sustituir al Seguro Popular, el exdirector del Insabi, Juan Ferrer, tendrá que comparecer ante la Comisión de Salud de la Cámara de Diputados, lo que se espera "sea espectacular", debido a la ineficiencia que durante tres años mostró el ahora "sepultado organismo".

El hecho fue calificado como positivo por los legisladores de oposición, quienes destacaron que el funcionario tiene la obligación de entregar cuentas "claras y precisas", pues en dicha dependencia se "invertieron" cientos de millones de pesos, sin que se obtuvieran los resultados previstos, lo que fue comentado por los conductores del noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, Gerardo Cuesta y Raúl Ruiz, quienes, bajo la dirección de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauri, consideraron que será "bueno para la salud pública del gobierno" el que Ferrer transparente su actuación, pero sobre todo el destino que se les dio a la multimillonaria suma de dinero que recibió el tristemente célebre Insabi, cuyas actividades fueron incorporadas al Instituto Mexicano del Seguro Social, ahora conocido como IMSS-Insabi, el que también heredó los adeudos, entre ellos más de 15 mil millones de pesos en contratos.

De igual manera, los periodistas destacaron lo expuesto por los líderes de las cámaras de Senadores y Diputados, Alejandro Armenta y Santiago Creel, en el sentido de que no se tiene contemplada la realización de una sesión extraordinaria para el nombramiento de cuando menos un consejero en el Instituto Nacional de Transparencia (Inai), por lo cual el mismo no podrá sesionar y sí acumular las solicitudes de información que a diario piden ciudadanos, empresarios, funcionarios y otros sectores de la sociedad.

Por lo visto, no obstante la importancia que el instituto tiene para transparentar las acciones de los servidores públicos, a los diputados y senadores no les interesa que el mismo se quede estancado, ello ante los múltiples abusos e irregularidades que han cometido muchos funcionarios, entre quienes

destaca Ignacio Ovalle Fernández, exdirector de Seguridad Alimentaria Mexicana, en el que se ocasionó presuntamente un quebranto que superior a los 15 mil millones de pesos, pero en el que todo parece indicar no pasará a mayores, como sucede en otros casos. Lo importante del asunto es que se recuperen los dineros defraudados por los servidores públicos, independientemente de las sanciones corporales y administrativas que pudieran imponerseles.

Se debe de cumplir con el postulado del presidente Andrés Manuel López Obrador respecto de no robar y cero impunidad, por lo que los funcionarios que quebranten la ley sean sancionados con todo el peso de esta.

Cambiando de Tema, los periodistas destacaron la celebración que en la capital del estado de Puebla encabezó el jefe del Ejecutivo Federal con motivo de la celebración del 161 Aniversario de la Batalla de Puebla, encabezada por el general Ignacio Zaragoza, en la que el heroico Ejército Mexicano y un puñado de valientes, derrotaron al arrogante ejército francés. En el evento, destacó la presencia del embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar.

Cambiando de Tema, en su reaparición en el gusto y visto noticiario, José Luis Sustaita, tuvo como invitada a la actriz y modelo Susy Bazán, quien por el momento participa en la película *Cuentas saldadas*, además de tener varios proyectos en puerta, como son videoclips, cine casero y modelaje, actividad que la ha llevado a los primeros planos en este rubro.

El mago también llevó al estudio del periódico crítico y veraz al actorazo y comediante Carlos Bonavides, quien cumple 83 años de vida y de ellos más de 60 dedicados a la actuación, la que ha realizado con éxito y goza del reconocimiento mundial.

El famoso Güicho" Domínguez, cosa que muy poca gente sabe, estudió en reconocida universidad de España y sus conocimientos culturales son inmensos, al igual que históricos.

Bonavides, aunque usted no lo crea, fue sparring del inolvidable y finado campeón mundial de peso pluma, el "Zurdo de Oro", Vicente Saldivar, por lo que el actor, quien forma parte, en el Teatro

Ferrocarrilero, de una obra en la que participan César Bono, Alejandro Suárez y Luis de Alba, entre otros comediantes. De igual manera recordó que fue luchador de la AAA y se desempeñó en diversos oficios, lo que le ha dado una experiencia de vida inolvidable. Larga vida para Carlitos.

Nuestro cronista cultural Federico Vale, tuvo como invitado al periodista Humberto Huerta, quien narró parte de la pesadilla que como reportero de la Agencia de Noticias del Estado Mexicano (Notimex), al igual que más decenas de sus compañeros, vivió luego de la llegada de Sanjuana Martínez, quien finalmente logró su objetivo, destruir la agencia y no llegar a un acuerdo con los trabajadores que de manera injusta fueron despedidos por la "funcionaria", quien se dice protegida del presidente López Obrador y a la fecha no ha rendido cuentas de los cientos de millones de pesos que recibió como presupuesto, no obstante que esa fuente de trabajo estuvo paralizada.

De igual manera, el periodista, vía telefónica, entrevistó a la jefa de la Feria Nacional del Libro de León, Guanajuato, Daniela Yáñez, pues es única en su género, ya que se financia solo con recursos municipales.

El evento es excepcional y se presentan 500 sellos editoriales, decenas de eventos artísticos, talleres de lectura, conferencias y muchas otras actividades, por lo que la Feria del Libro de León no solo cuenta con el reconocimiento de autoridades, intelectuales y público en general del país, sino también del extranjero.

Sería más que positivo que otros municipios tomarán el ejemplo y realizarán eventos similares. *Cambiando de Tema*, los conductores del noticiario destacaron la presencia de 300 efectivos de la Guardia Nacional que desde hoy realizan labores de vigilancia en el transporte público de la Ciudad de México, seguramente en apoyo a los policías de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. No olvide que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema*. Mil gracias por su preferencia y no olvide que los contagios y muertes por Covid, no obstante que la OMS levantó la emergencia internacional respecto de la pandemia, esta continúa, por lo que es imperativo seguir con el uso de cubrebocas, guardar sana distancia, usar gel antibacterial y

lavar las manos con agua y jabón. Sea feliz.



Gerardo Cuesta, Federico Vale, Carlos Bonavides, Susy Bazán, Sustaita, Raúl Ruiz y Humberto Huerta